

## **Hommage à Jean Beetz**

Une fois de plus, l'Université est en deuil. Il s'agit en l'occurrence de Me Jean Beetz décédé le 30 septembre dernier à l'âge de 64 ans. La brillante carrière de Jean Beetz est bien connue; je la rappelle en quelques mots. Diplômé en droit de l'Université de Montréal, boursier Rhodes à l'Université d'Oxford, il entre à la Faculté de droit en 1953 comme professeur adjoint puis il devient professeur agrégé en 1959 et professeur titulaire en 1966. Il dirige le Centre de recherche en droit public de la Faculté de droit de 1962 à 1964 puis occupe le poste de Doyen de 1968 à 1970. Successivement membre de plusieurs commissions, conseiller spécial du Premier ministre du Canada pour les questions constitutionnelles (1968 à 1971), il devient juge de la Cour d'appel du Québec en 1973 puis juge puîné de la Cour suprême du Canada en 1974 dont il prend sa retraite en 1988.

Homme d'une grande distinction, il a marqué ses étudiants, ses collègues et le monde juridique par la clarté et la précision de sa pensée ainsi que par l'élégance châtiée de sa langue. L'Université, le Québec et le Canada viennent de perdre un de leurs beaux esprits.